

KRAJ POCHODZENIA: ChRL
Importer: MAGMA s. c. Jarosław i Mateusz
Typańscy
Ul. Brzozowa 19
63-200 Jarocin
tel. +48 508-257-785
fax. +48 62 747-72-19
e-mail: sprzedaz@e-magma.pl
strona internetowa: www.magma.sklep.pl

ORIGINAL INSTRUCTIONS

Read instructions before use.

7-piece set of turning tools

NOTE: Carefully open the tool box to avoid injury, do not touch the edge of the shape. Before using the tool, precautions should be taken, such as covers and eye protection. Replace the tool when there are problems such as noise vibration and flame. Please allow 1-5mm errors due to manual measurements.

This 7-element lathe tool set is ideal for many different projects.

Available sizes: 6mm (1/4 ") depending on the order; 8mm (5/16 "); 10mm (3/8 "); 12mm (1/2 "); 16mm (5/8 "); 20mm (3/4 ")

Description:

Performance Black, oxidized, smooth finish on any size and size of the handle of the tool holder.

Each turning tool has a TiN coated plate with a positive rake angle and a built-in chip breaker, perfectly suited for general cutting (cutting).

Set contains:

- 7 lathe chucks (holders)
- 7 Ti6 carbide inserts C6.
- 7 hexagon screws.
- 2 pcs. Hex keys.

BEFORE STARTING TO WORK, PLEASE READ THE RECOMMENDED CONDITIONS FOR SAFETY:

The best protection against an accident is you. Always wear a helmet or goggles and protective clothing. Your attention and common sense are the best protection against accidents. During use, children and other bystanders should be kept at a safe distance. Keep the workplace clean and well lit. Care should be taken during use. Do everything carefully and with caution. Do not use the product when you are tired or under the influence of drugs, alcohol or medication.

Wear personal protective equipment and safety goggles. Avoid unintentional starting of the goods. Avoid unnatural work posture. Care should be taken to ensure a stable working position and balance. Wear appropriate clothing. Do not wear loose clothing or jewelry. Hair, clothing, gloves - keep away from moving parts.

ORYGINALNE INSTRUKCJE

Przeczytaj instrukcję przed użyciem.

7-częściowy zestaw narzędzi tokarskich

UWAGA: Ostrożnie otwórz skrzynkę narzędziową, aby uniknąć obrażeń, nie dotykaj krawędzi kształtu.

Przed użyciem narzędzia należy podjąć środki ostrożności, takie jak osłony i ochrona oczu. Wymień narzędzie, gdy występują problemy, takie jak wibracje hałasu i płomieni. Proszę pozwolić na błędy 1-5mm ze względu na pomiary ręczne.

Ten 7-elementowy zestaw narzędzi tokarskich jest idealny do wielu różnych projektów.

Dostępne rozmiary: 6mm (1/4") w zależności od zamówienia; 8mm (5/16"); 10mm (3/8 "); 12mm (1/2"); 16mm (5/8"); 20mm (3/4")

Opis:

Performance Czarne, oksydowane, gładkie wykończenie w dowolnym stylu i rozmiarze rękojeści uchwytu narzędziowego.

Każde narzędzie tokarskie posiada blachę pokrytą TiN z dodatkim kątem natarcia i wbudowanym łamaczem wiórów, doskonale przystosowaną do ogólnego cięcia (wycinania).

Zestaw zawiera:

- 7 uchwytów tokarskich (uchwytów)
- 7 wkładek węglowych Ti6 C6.
- 7 śrub sześciokątnych.
- 2 szt. Klucze sześciokątne.

PRZED ROZPOCZĘCIEM PRACY NALEŻY

PRZECZYTAĆ ZALECANE WARUNKI

BEZPIECZESTWA:

Najlepszą ochroną przed wypadkami jesteś Ty. Zawsze noś kask lub okulary i odzież ochronną. Twoja uwaga i zdrowy rozsądek to najlepsza ochrona przed wypadkami. Podczas użytkowania dzieci i inne osoby postronne powinny być trzymane w bezpiecznej odległości. Utrzymuj miejsce pracy w czystości i dobrze oświetlone. Należy zachować ostrożność podczas użytkowania. Rób wszystko ostrożnie i ostrożnie. Nie używaj produktu, gdy jesteś zmęczony lub pod wpływem narkotyków, alkoholu lub leków. Noś osobiste wyposażenie ochronne i okulary ochronne. Unikaj niezamierzonego uruchomienia towaru. Unikaj nienaturalnej postawy podczas pracy. Należy zadbać o stabilną pozycję roboczą i równowagę. Noś odpowiednią odzież. Nie noś luźnej odzieży ani biżuterii. Włosy, ubranie, rękawice - trzymaj z dala od ruchomych części.

ORIGINAL-ANLEITUNG

Lesen Sie die Anweisungen vor der Verwendung.

7-teiliger Satz Drehwerkzeuge

HINWEIS: Öffnen Sie den Werkzeugkasten vorsichtig, um Verletzungen zu vermeiden, berühren Sie nicht den Rand der Form. Vor der Verwendung des

Werkzeugs sollten Vorkehrungen getroffen werden, wie Abdeckungen und Augenschutz. Ersetzen Sie das Werkzeug, wenn es Probleme wie Geräuschvibration und Flammen gibt. Bitte erlauben Sie 1-5 mm Fehler aufgrund manueller Messungen.

Dieses 7-Elemente Drehwerkzeug-Set ist ideal für viele verschiedene Projekte.

Verfügbare Größen: 6 mm (1/4") je nach Bestellung; 8 mm (5/16"); 10 mm (3/8"); 12 mm (1/2"); 16mm (5/8"); 20mm (3/4")

Beschreibung:

Leistung Schwarzes, oxidiertes, glattes Finish für jede Art und Größe des Griffs des Werkzeughalters.

Jedes Drehwerkzeug hat eine TiN-beschichtete Platte mit positivem Spanwinkel und einem eingebauten Spanbrecher, perfekt geeignet für die allgemeine Zerspanung (Schneiden).

Set enthält:

- 7 Drehfutter (Halter)
- 7 Ti6 Hartmetall-Wendeschneidplatten C6.
- 7 Sechsschrauben.
- 2 Stk. Sechskantschlüssel.

BEVOR SIE MIT DER ARBEIT BEGINNEN,

LESEN SIE BITTE DIE EMPFOHLENEN

SICHERHEITSBEDINGUNGEN:

Der beste Schutz vor einem Unfall sind Sie. Tragen Sie immer einen Helm oder eine Schutzbrille und Schutzkleidung. Ihre Aufmerksamkeit und Ihr gesunder Menschenverstand sind der beste Schutz vor Unfällen. Während des Gebrauchs sollten Kinder und andere umstehende Personen in sicherem Abstand gehalten werden. Halten Sie den Arbeitsplatz sauber und gut beleuchtet. Bei der Verwendung ist Vorsicht geboten. Machen Sie alles sorgfältig und mit Bedacht. Verwenden Sie das Produkt nicht, wenn Sie müde sind oder unter dem Einfluss von Drogen, Alkohol oder Medikamenten stehen. Persönliche Schutzausrüstung und Schutzbrille tragen. Vermeiden Sie unbeabsichtigtes Anlaufen der Ware. Vermeiden Sie unnatürliche Arbeitshaltungen. Auf eine stabile Arbeitsposition und Gleichgewicht sollte geachtet werden. Tragen Sie geeignete Kleidung. Tragen Sie keine weite Kleidung oder Schmuck. Haare, Kleidung, Handschuhe - von beweglichen Teilen fernhalten.

